## Carlos Belmonte brilla en los greens del campo de Llanes

El jugador se impuso en la modalidad hándicap de la prueba de la Liga GSA, en la que Luis Labra fue el mejor participantes en la clasificación scratch



Carlos Belmonte recibe el galardón de manos de Jorge Medina. / E. C.

Carlos Belmonte figura desde ayer en el historial de ganadores de las pruebas de La Liga Golf Sénior Asturias (GSA). Lo hizo en el Golf Municipal de Llanes, donde ayer se celebró la que debía ser la sexta prueba del campeonato, pero que fue aplazada por las adversas condiciones meteorológicas. Se impuso en la modalidad de hándicap y completó su actuación adjudicándose también el triunfo en primera categoría. Luis Labra, por su parte, regresó a Gijón tras volver a imponerse en la modalidad scratch y Luis Alberto Álvarez fue el más destacado en segunda categoría.

El campo de Andrín recibió a los jugadores con bajas temperaturas, lo que obligó a retrasar el inicio del torneo al estar helado buena parte del recorrido. Eso sí, el sol no tardó en brillar para acompañar los jugadores durante el

torneo organizado por el Club Albatros y que esta temporada cuenta con el patrocinio de EL COMERCIO, Coral Golf, Mudanzas José Vicente, Banco Sabadell y Abba Hoteles.

Ningún participante pudo ayer con el buen juego de Carlos Belmonte que, desde los primeros golpes, dejó claro que sería uno de los golfistas a batir. A medida que avanzaba en su recorrido, se fue afianzando en el liderato y finalmente se impuso con una tarjeta con 36 puntos.

Jesús Vázquez, vencedor en la prueba disputada en El Tragamón, también destacó sobre los greens del recinto deportivo municipal llanisco, concluyendo su recorrido con 32 puntos, que le permitieron auparse hasta la segunda plaza de la clasificación hándicap. Protagonizó un igualado duelo por esta posición con Luis Alberto Álvarez, que acreditó idéntico resultado y que acabó en tercera posición.

Carlos Belmonte encabezó, de igual forma, el cuadro de honor en primera categoría (36), en el que Jesús Vázquez ocupó la segunda plaza (32), mientras que Manuel Blanco tuvo como premio a su excelente recorrido un resultado de 30 puntos, con los que alcanzó la tercera posición.

Luis Labra, asimismo, se mantuvo invicto una jornada más en la Liga GSA en la modalidad scratch y encadenó su octavo triunfo en el torneo. Para ello, acreditó al término de su partida una tarjeta con 24 puntos, con los que dominó con claridad en el torneo, como refleja que Jesús Vázquez finalizase en segunda posición con cinco puntos menos. Carlos Belmonte se hizo con la tercera plaza con 18 puntos.

Luis Alberto Álvarez (32), Antonio Felgueroso (27) y Ángel González completaron la relación de los jugadores más destacados, al situarse en las tres primeras posiciones de segunda categoría.